

Pour publication immédiate
Le 20 avril 2006

LES EFFORTS DES RÉCIPENDAIRES DE LA BOURSE D'ÉTUDES TOYOTA- JOUR DE LA TERRE 2006 RECONNUS AU COURS DE LA SEMAINE DE LA TERRE

*Des étudiants de l'Ontario sont récompensés pour leurs efforts en matière de protection de
l'environnement*

TORONTO – Le gouvernement de l'Ontario a tenu à saluer les quatre récipendaires de l'Ontario de la *Bourse d'études Toyota-Jour de la Terre* de leur dévouement et leur contribution à l'environnement dont l'annonce a été faite aujourd'hui par la ministre de l'environnement Laurel Broten.

M^{me} Broten a déclaré : « Ces étudiants sont des modèles pour nous tous. Je tiens à les féliciter et à les remercier pour leur précieuse contribution à la protection de l'environnement. La semaine de la Terre représente un moment propice pour se rappeler que les gestes posés par une personne peuvent faire toute une différence pour l'environnement, qu'il s'agisse de recycler du papier que l'on accumule, de diminuer l'intensité de la climatisation ou de se surpasser tout comme ces quatre étudiants. ».

Les quatre récipendaires de l'Ontario de cette année du *Programme de bourses d'études Toyota-Jour de la Terre* sont **Zoë Barrett-Wood**, de Flesherton, qui fait preuve de créativité pour fabriquer des sacs à main et accessoires écologiques à partir de matériel déjà utilisé; **Mark Ouseley**, d'Ottawa, qui met ses idées de conservation à profit en participant à diverses activités de bénévolat et de financement; **Allyson Parker**, de Cobourg, bénévole dans un sanctuaire d'oiseaux, qui s'est jointe à une expédition des membres de Canadian Geographic qui se sont rendus en Antarctique; **Jasmeet Sidhu**, de Brampton, dont la mission consiste à éduquer et à motiver d'autres jeunes à protéger l'environnement.

« Je suis impressionnée par le dévouement de cette génération dont les efforts contribuent à protéger l'environnement, a déclaré M^{me} Broten. Ce sont les chefs de file de demain qui militent en faveur de la protection de l'environnement. »

Dans le cadre du Programme de bourses d'études Toyota-Jour de la Terre, on accorde tous les ans 15 bourses d'études de 5 000 \$ aux étudiants à l'échelle du Canada dont l'excellence a été mise à profit dans les services de protection de l'environnement dans la collectivité. Pour obtenir des précisions sur ce programme, veuillez consulter le site suivant : <http://www.earthday.ca/scholarship/>.

Renseignements :
Anne O'Hagan
Bureau de la ministre
(416) 325-5809

John Steele
Direction des communications
(416) 314-6666

Also available in English.

www.ene.gov.on.ca